

5 LA PUBLICIDAD 5

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELEGRAMAS

Franqueo concertado

Table with subscription rates: SUSCRIPCIONES, Un mes, Tres meses, Seis meses, Un año, 25 números.

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR-PROPIETARIO FERNANDO GÓMEZ DE LA CRUZ

Table with advertising rates: INSERCIONES, 1.ª plana, 2.ª plana, 3.ª plana, 4.ª plana.

PRIMERAS MATERIAS PARA ABONOS CARRILLO Y CA ABONOS COMPLETOS

Gran Cervecería MAISON DOREE Reyes Católicos, 10

CONSIDERACIONES

El error de las gentes consiste en creer que la guerra podrá salir de la Conferencia de Algeciras...

yo de 1873, por 390 votos contra 1 a Grevy y 300 abstenciones.

servadas, como los 30 ó 40 que haciendo larga cola a la puerta podrán acomodarse en la tribuna pública...

Estos, que sirvió desde el 8 de marzo de 1876 al 2 de agosto de 1879 de sala de sesiones de la Cámara de diputados...

Su decoración es suntuosa, estilo Imperio; en forma de hemiciclo; la tribuna presidencial domina la sala...

Jules Grevy, el 30 de enero de 1879 (670 sufragios emitidos) por 456 contra 99 al general Chanzy...

Jules Grevy, el 28 de diciembre de 1885 (576 sufragios emitidos) reelegido en el primer escrutinio por 457 contra 68 a Brisson...

Casimir Perier (26 junio 1894), elegido en el primer escrutinio por 451 votos, de 845 emitidos, contra 195 a Brisson...

Loubet (18 febrero 1899). Elegido en el primer escrutinio (812 sufragios) por 483, contra 279 a Méline.

El nuevo Presidente de la República francesa El telegrama trasmite la noticia de haber triunfado en la Asamblea...

Fellieres es pues, un gascón (un andaluz de Francia), y la natural jovialidad de su carácter en el trato íntimo, no desmiente la raza.

Armand Fellieres tiene sesenta y cuatro años, y aparte de cierta tendencia a la obesidad, que él procura combatir por un sano ejercicio...

En la intimidad es un hombre afable, sencillo, comunicativo, y que conserva, calmadas naturalmente por la edad...

moiselle Ana; un hijo, de 30 años, abogado, que ejerce en París con bastante éxito...

La pluma y lápiz EL ULTIMO FIGURIN



Blusa con plastrón móvil. Esta prenda es susceptible de varias transformaciones. Se ejecuta el model con seda escocesa...

FILOSOFIA MORAL EL BIEN Y EL MAL

El hombre, salvo raras excepciones, está siempre inclinado a practicar el bien.

Si el practicar un acto cualquiera sea bueno ó malo, nos quedásemos indiferentes a lo hecho, no habría seguramente diferencias entre unos y otros.

Las malas acciones también serían más frecuentes, pues al verse el hombre libre de remordimientos daría rienda suelta a sus pasiones y vicios...

Un hombre bueno, es siempre apreciado en todas partes. En cambio, el vicioso, el pendenciero, el que practica el mal, no tiene un solo momento de reposo...

El mayor sacrificio que hará Fellieres, será el de no pasar sino contados días del año en su hacienda de Loupillon...

Como oportunamente dijimos en la información telegráfica, después de la elección de secretarios y adjuntos...

Este fin que es muy de desear para el Sultán, es también muy ventajoso para los otros Gobiernos...

Las potencias están igualmente de acuerdo en reconocer que tan precioso no podría alcanzarse sino mediante la introducción de reformas...

En cambio, le gusta mucho la música, con preferencia los maestros antiguos, y de éstos Mozart, hasta el punto de «trasmochar» para ir a la Opera...

Tiene dos hijos; una soltera, madame...

cen las más urgentes, y al propio tiempo las más fáciles de introducir.

Una vez organizados Cuerpos de Policía allí donde la Conferencia lo juzgue realizable...

El respeto mutuo de nuestros respectivos intereses y el sincero deseo de conciliarlos, debe ser, a mi juicio...

La Dirección general de Contribuciones, Impuestos y Rentas, por circular de 11 del corriente...

De la de Puntón Alto (Jaén) doña María Concepción Fernández.

De la de Málaga, don Ambrosio Berdona Guillot.

De la de Granada, don Joaquín Cerralvo y Fonte.

De la de Málaga, doña Esterina Magarino Moret.

De la de Málaga, don Antonio Sánchez Balbi.

Visita al Albaicín. Invitado por los vecinos del Albaicín a visitar aquel barrio en señal de agradecimiento...

En la Plaza Larga le esperaban una numerosa comisión de vecinos y la de aguas, los que después de hacerle un buen recibimiento...

Mediante fianza hipotecaria de 4.000 pesetas, ha quedado en libertad provisional, Fernando Amador, dueño de la chirlata La Cartuja...

Venciendo en 15 de Febrero próximo un trimestre de intereses de la deuda amortizable al 5 por ciento...

La Dirección general de Contribuciones, Impuestos y Rentas, por circular de 11 del corriente...

De la de Puntón Alto (Jaén) doña María Concepción Fernández.

De la de Málaga, don Ambrosio Berdona Guillot.

De la de Granada, don Joaquín Cerralvo y Fonte.

De la de Málaga, doña Esterina Magarino Moret.

De la de Málaga, don Antonio Sánchez Balbi.

EN FRANCIA

La elección Presidencial

La Asamblea se compone, como ya se ha dicho, de todos los diputados y senadores electos...

El número de electores

La Cámara de Diputados se compone de 591 representantes del país y el Senado de 300, lo cual daría un total de 891 electores...

Precedentes elecciones

Este fué elevado a las funciones de Jefe del Poder Ejecutivo—más tarde se le dió el título de Presidente de la República...

Granada al día

El embargo de la Diputación. El Ministro de la Gobernación señor Conde de Romanones...

Por Telegrafo

AGENCIA MODERNA

Madrid

Triunfo celebrado

Don Rafael Gasset
Madrid 18.—Ha regresado el ministro de Fomento.
En breve reanudará su viaje de estudio de la crisis agraria á la región andaluza.

Simpatías por Canalejas
La minoría republicana del Congreso ha acordado mostrar su simpatía por el demócrata don José Canalejas, con motivo de su próxima elección de presidente de la Cámara popular, permitiendo que le den sus votos los individuos de aquélla que lo deseen.

Concas y la Armada
Los marinos niegan que exista desacuerdo entre ellos, al apreciar la actitud en que se ha colocado, respecto al problema de las jurisdicciones para entender en el castigo de los delitos de lesa patria y menosprecio de los institutos armados, el ministro señor Concas.

Consejo en Palacio
Como jueves, se ha celebrado Consejo de ministros con el Rey. El Sr. Moret informó á don Alfonso de los asuntos salientes desarrollados durante la semana en el exterior y en el interior.

Escuela de Policía
El ministro de la Gobernación, Sr. Conde de Romanones, ha puesto hoy á la regia firma un decreto creando una Escuela para la instrucción de los individuos que aspiren á ejercer la profesión de policías.

Ascensos militares
El general Luque ha sometido á la regia sanción los correspondientes decretos ascendiendo á los empleos inmediatos, al brigadier Sr. Ampudia y á los coroneles Sres. Baizán y Naneti.

El Duque de Bivona
Dicen de la Ciudad Condal, que en breve vendrá á Madrid el Gobernador Sr. Duque de Bivona.

Mr. Fallieres y el Duque de Almodóvar del Río
La prensa de Londres, según despachos que han recibido «El Imparcial» y «El Liberal», dedica elogios á Mr. Fallieres, congratulándose de que haya sido elegido presidente de la República francesa.

También los tribuna, muy afectuosos, á nuestro ministro de Estado y presidente de la Conferencia Internacional de Algeciras, Sr. Duque de Almodóvar del Río, expresando su confianza de que éste distinguido diplomático español, contribuirá con su habilidad y amplio espíritu de concordia á que se mantenga y asere la paz europea.

Dimisiones retiradas
Habiendo presentado sus dimisiones el Ministro de Gracia y Justicia y el Alcalde de Madrid, el señor Moret les rogó que las retirasen, reiterándoles la confianza del Gobierno.

Dicen de París, que al llegar Mr. Fallieres triunfante, ha visitado en el Eliseo á Mr. Loubet, para cumplimentarle.

Al aperebirse el público de su presencia, le tributó cariñosas ovaciones.

El candidato derrotado monsieur Doumer, regresó en su automóvil, pasando inadvertido de la multitud.

Los juicios que emite la prensa parisiense sobre el resultado de la elección presidencial, son contradictorios; pero desde luego son extremadamente benévolos para Mr. Fallieres, con alguna excepción inevitable cuando se opina bajo las inspiraciones políticas en momentos de pasión enardecida por la lucha que acaba de sostenerse.

Para operar á Romero Robledo. Esperanse á famosos doctores alemanes, que vendrán con objeto de hacerle una delicadísima operación quirúrgica al ilustre expresidente del Congreso, don Francisco Romero Robledo, que en estos últimos tiempos está sufriendo la reproducción de un cáncer que le había sido estirado.

Sin embargo, se confía mucho en el éxito de la nueva operación, porque realmente el estado del elocuente político, no es grave, aunque inspire inquietudes y exija un pronto y eficaz remedio.

El automóvil y el tranvía
Ha ocurrido un choque entre un automóvil y un tranvía. Milagrosamente han resultado ileso los viajeros de ambos vehículos.

A votar á Canalejas
Obedeciendo á los deseos del Gobierno de que el señor Canalejas obtenga una votación nutridísima al ser elegido presidente del Congreso, llegan numerosos diputados liberales que se encontraban en sus respectivos distritos.

Felicitaciones justas
El Sr. Gasset está siendo felicítadísimo por la eficacia de su visita á una de las comarcas más castigadas por la miseria en Andalucía; pues ha empleado á seis mil obreros y ha repartido importantes socorros entre aquéllos á quienes no alcanza el trabajo.

El proyecto de alcoholes
Se ha acordado abrir información pública en el proyecto de reforma de la ley tributaria de alcoholes.

D. Luciano Rivas Santiago
La «Gaceta» publica el nombramiento de arcediano de la Catedral de Sevilla, á favor de don Luciano Rivas Santiago.

LAS CORTES

SENADO
Sesión del 18 de Enero
A la hora de costumbre, abre la sesión el Sr. López Domínguez.

La Cámara presenta un animado aspecto, aunque la concurrencia no es ni con mucho lo numerosa que los días anteriores. Se aprueba el acta.

Pregunta de interés
El señor Abarzuza pregunta al Gobierno por los propósitos que tenga relacionados con el problema marroquí que va á dilucidarse en la Conferencia de Algeciras.

El presidente del Consejo, señor Moret, le contesta que los propósitos de España ya han sido manifestados ante los delegados extranjeros por nuestro ministro en la Conferencia y que han sido perfectamente acogidos por los representantes de las potencias.

Por esta razón y por la legitimidad de nuestros derechos en Marruecos, el orador confía en que se respetarán los intereses de España y en que la Conferencia dará óptimos frutos á la causa de la civilización y de la paz. (Bien.—Aplausos.)

Proposición oportuna
El Sr. Moré ruega enseguida á la Cámara, que acuerde se telegrafee en su nombre á Algeciras, saludando á los delegados extranjeros.

CONGRESO
Sesión del 18 de Enero
Está la Cámara desanimada. Con media docena de diputados se lee y se aprueba el acta.

La reforma arancelaria
Reanúdase la discusión del proyecto arancelario. Impugnan su totalidad, los señores Iranzo y Orneste. Y les contesta el Sr. López Puigcever. El señor Moret interesa de la Cámara que acuerde se telegrafee á los delegados extranjeros que se encuentran el Algeciras, saludándoles. Y se acuerda así.

La Conferencia de Algeciras

Lista oficial de todos los delegados
He aquí la lista oficial por orden alfabético de los delegados que constituyen la Conferencia de Algeciras, quienes hoy se han reunido para celebrar la segunda sesión.

- Alemania.—MM. de Radowitz y Tattenbach.
 - Austria.—Conde Walsersheim, embajador en Madrid y conde Kozibroski.
 - Bélgica.—Barón Jostens y conde B usseret.
 - España.—Duque de Almodóvar, Ministro de Negocios Extranjeros y el Sr. Pérez Caballero, ministro de España en Bruselas.
 - Estados Unidos.—MM. White, embajador en Roma y M. Gummere, cónsul general en Tánger.
 - Francia.—M. Revoil.
 - Gran Bretaña.—Sir Arthur Nicholson.
 - Italia.—El marqués Visconti Venosta.
 - Portugal.—Conde de Tovar y conde Martens Ferrao.
 - Rusia.—Conde Cassini y M. Bachrach.
 - Suecia.—M. Sager.
- Hay por lo tanto, doce potencias que, además de Marruecos,

están representadas en la Conferencia.

Mientras que Francia, Inglaterra, Holanda y Suecia tienen un solo delegado, en cambio Marruecos tiene tres.

Mohammed-el-Torres, Mohammed-el-Mokhri y Mohamed-el-Sajar.

Todos los delegados han recibido ya sus instrucciones.

Los delegados de ciertas pequeñas potencias, no tomarán parte en la discusión de las cuestiones de orden político, y sí solo en las de orden económico.

Las instrucciones son de tal carácter que, á excepción del delegado de Austria, que está de acuerdo con el de Alemania, se muestran de acuerdo con el de Francia, todos los de los demás países.

Los marroquíes se proponen ganar tiempo, acudiendo para cada resolución á Fez.

Segunda sesión
Comunican de Algeciras, que en la sesión celebrada hoy por los plenipotenciarios, discutióse estensamente la forma en que se debe evitar el contrabando de armas en Marruecos.

Esta sesión ha sido agitada, hasta el extremo de no haberse podido llegar entre los ministros extranjeros á un acuerdo y de temerse que no encuentren la fórmula que á todos ellos satisfaga.

BOLSA DE MADRID

COTIZACION

4 0/0 perpétuo interior. . .	79'00
En diferentes series. . .	79'05
5 0/0 amortizable. . .	99'10
En diferentes series. . .	99'20
Cédulas Hipotecarias. . .	000'00
Banco de España. . .	417'50
Arrendataria Tabacos. . .	376'50
Acciones preferentes de la Sociedad Azucarera. . .	00'00
Obligaciones de idem. . .	98'00

CAMBIOS

Franco París á la vista. . .	23'50
Libras Londres vista. . .	31'40
Exterior Español. . .	91'97

Provincias

El Cardenal Spinola
Sevilla 18.—Afortunadamente, el ilustre arzobispo Sr. Spinola, ha experimentado notable mejoría, dentro de la gravedad en que se halla.

Un incendio
Barcelona.—Ha estallado un incendio en una fábrica de tejidos. Los daños son considerables.

Captura de un asesino
Gerona.—Un cabo de somatenes ha detenido en una casa de prostitución donde se albergaba, al asesino de «Rosita del Oro», el bailarón sevillano Antonio Castillo.

El pectoral del Arzobispo de Sevilla
Sevilla.—Dicen de Sanlúcar de Barrameda, que han resultado infructuosas las gestiones que se han hecho para recuperar el pectoral y el anillo que le robaron al Sr. Spinola en el convento de Regla.

Dichas alhajas le fueron regaladas al ilustre Cardenal cuando era obispo de Málaga.

Datos de un viaje por Africa
Don Miguel Villanueva ha facilitado á don Segismundo Moret, interesantes datos recogidos en

su reciente viaje á Marruecos, por si pudieran ser útiles para la Conferencia Internacional.

El Cardenal Spinola, desahuciado
Sevilla.—Ha recaído nuevamente el señor Arzobispo.

Sus energías se agotan, habiendo caído en profunda postración.

Los médicos que le asisten han declarado que desconfían de poderle salvar.

En toda Sevilla, al circular estos alarmantes rumores, producen general sentimiento, porque todos aman al sabio y virtuosísimo Pastor.

Extranjero

Una escuadra francesa
Caracas 18.—La escuadra francesa ha partido de la Guadalupe para la Trinidad.

Los buques franceses han sido vistos á lo largo de Santa Lucía.

Complot contra el Sultán
Constantinopla.—La policía turca declara que el armenio Chiragi, que ha llegado el último domingo de Europa, es un acontecimiento importante.

Según informes oficiales, Chiragi es un anarquista bien conocido.

Llevaba cuatro pasaportes diferentes y se constituyó en Constantinopla con el propósito de llevar á cabo el atentado proyectado por Ripps y Jeris contra el Sultán.

Suscripción en provecho de las víctimas del «Hilda»
Sonthampton.—La suscripción abierta en provecho de las víctimas del «Hilda», se eleva actualmente á más de 175.000 francos.

Los criminales
Lyon.—Además de Marze y Jorge, presuntos asesinos de M. Durel, detenido en Meximieux, es imminente la captura de un cómplice.

Jorge, al ser detenido, llevaba el reloj de la víctima, que tenía la cifra número 11.120. No se sabe fijamente la suma que le fué robada.

Un personaje influyente ante el Papa
Roma.—El Papa ha hecho venir á Roma un personaje francés muy influyente, para saber su parecer acerca de la Iglesia en Francia.

El Papa le ha escuchado con vivo interés y ha acabado por declarar que participaba por completo de sus opiniones y manera de ver el asunto.

Tren descarrilado
Tolosa.—En la estación de Auteville, procedente de Ax les Thermes, ha descarrilado un tren de mercancías, al tomar la otra vía para dar paso al tren de pasajeros que había salido de Tolosa.

El accidente ocurrió á las tres de la madrugada.

La máquina del tren, al salirse de los rails, arrastró algunos vagones sobre la vía principal, mientras que la otra parte del tren emprendía la vía de la estación. Explotó un tubo de una caldera y la máquina se ladeó.

El fegonista fué arrojado sobre la vía y cogido entre los vago-

nes, resultando materialmente decapitado.

El maquinista sufrió algunas quemaduras y un mozo de equipajes se encuentra herido.

El jefe del tren fué cogido en su furgón, recibiendo el asalto de los cinco primeros vagones descarrilados, desapareciendo entre las astillas del maderamen, de la ferretería y de las mercancías.

Su cadáver fué recogido horriblemente mutilado.

Captura de los asesinos de M. Durel
Lyon.—En los alrededores de Lyon han sido presos los asesinos de M. Durel, propietario del Kursaal de Ginebra, muerto en un vagón de la línea de Ambérieu á Culez.

Naufragio
Brets.—Se ha perdido á la vista de las costas de Auderville la barca «Léonie», de Tréguier, yendo de Dunkerque á Brest.

La chalupa de salvamento de esta estación, pudo recoger los naufragos en número de cuatro.

Papel clandestino
Berlín.—Han sido recogidos en Prusia 165.000 manifiestos socialistas contra el régimen electoral.

Dournovo recompensado
San Petersburgo.—El conde Soleki, presidente del Consejo del imperio ruso y los presidentes de las secciones del Consejo del imperio, han sido confirmados en sus funciones por un decreto imperial, hasta el momento en que tendrá efecto la reorganización del Consejo del imperio.

M. Dournovo ha recibido, en recompensa de servicios prestados, el título de Consejero íntimo.

Más bombas
Riga.—Ha sido descubierto un depósito de bombas y una imprenta clandestina.

Atentado contra el gobernador de Tchernigoff
Tchernigoff.—El gobernador de esta provincia, M. Chwostoff, al regresar en carruaje con su esposa de la Catedral, ha sido gravemente herido por las bombas que han sido lanzadas contra su carruaje.

Ha sido preso el autor del atentado.

Accidente ferroviario
Rhisur.—El tren de Bruselas-Namur, ha descarrilado, chocando contra una mole de piedra, resultando muerto el maquinista y varios heridos.

Teizi pacha
Constantinopla.—Los rebeldes árabes han muerto en un combate á Teizi pacha.

Nogi ovacionado
Tokio.—Ha sido objeto de una gran ovación el general Nogi, llegado de la Manchuria.

Jarabes para refrescos

Los más acreditados y puros que se conocen, los elabora la casa E. Peña. Clase extra (inimitable), botella de un litro, 2 pts. Clase primera (especial) botella de un litro, 1'50 pts.

Nota.—Cualquiera de estos jarabes compiten en calidad con todos sus similares.

CARRERA GENIL, 49 y 51

que no lo negaba la suya; mas, como dispensárela? Montalban existía; y la que, por no denunciar á su padre, se había dejado cubrir de tal ignominia á los ojos de aquel á quien amaba; la que se había resignado con la infamia y con la muerte, podía tener la debilidad de descubrir á persona alguna de este mundo lo que ocultaba á Valmore?

Por otra parte, en el momento de la formación del proceso, pudo justificarse plenamente con solo una palabra; pero ahora era menos fácil y menos evidente su justificación por la distancia del tiempo y de los lugares en que se había cometido el delito.

Y cuáles serían los frutos de esta confianza culpable y peligrosa, aun suponiendo que la princesa guardase fielmente el secreto? Afígilra inútilmente y perder por esta imprudencia una parte de la estimación de su bienhechora, la del padre Arsenio y la suya propia.

Fácil es decidirse á guardar inviolablemente un secreto por cuya seguridad he-

mos consentido perder la vida y que la religión mande guardar siempre. Así, pues, jamás tuvo Clara tentación de darse á conocer á la princesa; pero esta necesaria reserva despedazaba su corazón.

Sentía también una pena de otro género que la afligía vivamente.

La princesa gozaba de una reputación perfectísima; todo el mundo admiraba la piedad filial que la había hecho rehusar enlazarse con familias reales y desear coronas para conegar la vida á su padre; el elector la adoraba y ponderaba sin cesar su virtud, lo arreglado de su conducta y los sacrificios generosos que por él había hecho.

Toda la corte estaba á los pies de Eufemia; su poder excedía infinito al del mismo príncipe heredero.

Como jamás hacía de él más que un uso benéfico y prudente, era amada y reverenciada universalmente; y con todo, Clara observaba con bastante facilidad, que lejos de ser feliz, vivía dominada por una secreta tristeza, tan profunda como invencible.

injusticia el testimonio secreto de una conciencia pura; se puede contar con que tarde ó temprano será la impostura confundida y que la Providencia hará triunfar la verdad. Todas las dulzuras, todos los encantos de la esperanza están reservados para los corazones inocentes.

Esta entrada causó á Clara una profunda emoción.

—Mas—prosiguió la princesa—encontrar en el fondo de su alma un testigo que depona contra la voz pública, y que desmiente unas alabanzas usurpadas; recibir homenajes y testimonios de reconocimiento que no se merecen, engañar la ternura que disfrutamos, aborrecer la falsedad y hacer el papel horroroso de un hipócrita, he aquí unos tormentos sin consuelo, y estos son los míos.

—No es posible que vos, señora, cuyas acciones secretas son tan piadosas y benéficas...

—Si, gusto de hacer limosnas, amo á los infelices; sí, sin duda había ya nacido para ser virtuosa... pero culpada por una debilidad inexcusable, abuso de la credulidad generosa del mejor padre... Ha crei-

La baronesa había mostrado siempre una extrema aversión hacia Clara; se sabía la razón que en el fondo no amaba á la princesa; así no podían ser dudosos sus motivos para pedir la mano de Clara.

En la corte una baja, como consiga su fin, no aparece en general sino como una medida diestra y bien combinada; y lo que en ella más se admira, es el manejo, cualquiera que sea, que se usa para conseguir lo que se propone.

Por la misma razón, no lográndolo, una baja inútil cubre de una ridiculez que jamás se olvida, sobre toda otra razón porque descubre la falta de gueto, de ingenio y de astucia.

Se censuró la conducta de la baronesa de tal modo, que sus mismos amigos que habían entrado en el secreto con una perfecta aprobación, convinieron entre sí en que era inexcusable su conducta, añadiendo que así lo habían juzgado desde el primer momento.

Este proceder no se considera como una traición á las obligaciones de la amistad, con tal que el hablar así sea con cierto aire de consternación, que se repite mu-

La aristocracia del oro

Los modernos conquistadores

Los tiempos cambian. Antigüamente los señores feudales partían para Palestina á reconquistar la tumba de Cristo, más tarde Napoleón dirigió su mirada hacia Oriente, «donde, decía él, se hacen las grandes fortunas».

Hoy las modernas invenciones aplicadas á la locomoción han acortado las distancias, y los descendientes de aquellos nobles conquistadores se dirigen á América á la conquista... de una buena dote.

El periódico «World», de Nueva York, dice que no bajan de quinientos aristócratas de diferentes naciones de Europa que se han casado con americanas millonarias, cuyas dotes alcanzan 500.000 dólares ó sean dos millones quinientos mil francos como mínimo.

Ha aquí las más ilustres: LAS DUQUESAS Duquesa Roxburgh (May Grelet), dote: 10 millones de dólares.

Duquesa de Valentay (Helene Morton), dote: 500.000 dólares.

Duquesa de L. Rochefoucauld (Mattie Mitchell), dote: 500.000 dólares.

Princesa Colonna (Eva Bryant NacKay), dote: un millón de dólares.

Princesa Hatfield (Clara Huntington), dote: un millón de dólares.

Princesa Bencaccic (Isabel Field), dote: un millón de dólares.

Princesa de Chimay (Clara Ward), dote: 500.000 dólares.

Princesa de Salm (Inés Jay), dote: 500.000 dólares.

Princesa de Ronpoff (Josephina Kurliak), dote: 500.000 dólares.

LAS CONDESA

Condesa de Castellone (Ana Gould), dote: seis millones de dólares.

Condesa de Suffolk (Daisy Leiter), dote: dos millones de dólares.

Condesa de Graven (Ornelia Dradley Martia), dote: un millón de dólares.

Condesa de Moenich (María Satterfield), dote: un millón de dólares.

Condesa de Livessa (Mis Slocum), dote: 500.000 dólares.

Condesa de Festetics (Miss Haggin), dote: 500.000 dólares.

Condesa de Barmotheth (Alicia Thum), dote 500.000 dólares.

ALGUNAS OTRAS

Lady Curzón, ex vicereina (Mary Leiter), dote: dos millones de dólares.

Baronesa Halkett (Sarah Ph. Storbos), dote: 500.000 dólares.

Marquesa de Duiferin (Clara Davi), dote: 500.000 dólares.

Baronesa Harden Hickey (Miss Flayler), dote: 500.000 dólares.

De este modo se ha constituido en los Estados Unidos una aristocracia con títulos franceses é ingleses.

Pero los americanos no se contentan con realizar el «trust» de las antiguas noblezas; ahora piensan fundar una, exclusivamente americana, con el apoyo del Papa.

Hay que apuntar un dato, y que si las duquesas americanas abundan, en caso los duqueses son raros; sólo existe uno: el duque que Loubat, miembro de una academia y protector de otras varias; es un gran aficionado á las antigüedades mejicanas y piensa hacer revivir, en la historia, el culto al sci. Sin duda por lo último, ha merecido la protección del Papa, á quien debe su ducado.

No hay, pues, exageración al afirmar que la nobleza americana es la más rica es el de la princesa de Auersgag, que sólo recibió 250.000 dólares; pero su marido se ha hecho médico y aumenta las rentas con el producto de sus visitas.

En Grecia la palabra aristocracia significa «el gobierno de los más dignos»; más tarde los aristócratas pretendían ser los más valientes; después se contentaron con ser los más atrevidos; hoy se esfuerzan en ser los más ricos.

don, Sr. Ruiz Jiménez; secretario, señor Serna.

Juzgado de Albama: contra José Castro Murillo, por lesiones; abogado, Sr. Díaz Domínguez; procurador, señor Navarro; secretario, Sr. Serna.

HUMORADAS

Dos sujetos llegaron ante el juez. — Señor, este hombre me dió un palo en Granada—dijo uno de ellos—y quiero que abone daños y perjuicios.

—¿Qué tiene usted que contestar? —preguntó el magistrado. — Que ese compadre es un, calumniador.

—¿Cómo! ¿Niega usted haberme dado un palo? —No señor; lo que niego es haberse dado en Granada.

—¿No fué en Granada? —No señor, que fué en la cabeza.

—Estoy en un compromiso—decía Juan á su mujer;—don Jerónimo me escribe pidiéndome mil reales, y ya sabes que no puedo negárselos.

—Pues excúsate—contestó su esposa—diciéndole que no has recibido la carta.

Nuestro hombre tomó en efecto la pluma, y escribió lo siguiente: «Sr. don Jerónimo: Siento infinito no poder servir á usted en esta ocasión, porque la carta en que usted me pide los mil reales, no ha llegado á mi poder.

Mande usted, etc., etc.»

LA VIDA JUDICIAL

Señalamientos para hoy

Sala de lo criminal.—Sesión primera.—Juzgado del Salvador: contra Juan Manrique Jimenez, por contrabando; abogado, Sr. Manzano; procurador, Sr. Andrade; secretario, señor Viverde.

Juzgado de Baza: contra Francisco López Hernández, por disparo; abogado, Sr. López del Hierro; procura-

Centros de contratación

Alhóndiga de granos.—Ayer se licitaron 91 quintales métricos de trigo, equivalentes á 213 fanegas que se pagaron de 60 á 65 reales cada una en la forma siguiente: 80 fanegas á 16'25 pesetas; 70 á 16'00; 50 á 15'75; 13 á 15'00. Cebada, de 40 á 44; habas, de 65 á 69; maíz, de 60 á 64; yerros, de 60 á 68.—Ayer entraron 143 quintales métricos de trigo.—Quedan, 1.156.

Matadero público.—Carnización y precios de ayer: 19 reses mayores, con peso de 3637 kilos, de 1'62 á 2'00 pesetas cada uno; 30 borregos, con peso de 177 kilos, á 2'00; 9 chotos, con peso de 38 kilos, á 1'68.

Romana del pescado.—Ayer se pagaron estos precios: Pescadas, 1'50 pesetas kilo; sardinas, 0'78; boquerones, 1'16; japatús, 1'34; almejas, 0'22.

Boletín religioso

Cultos para hoy Santos del día.—San Canuto, rey y mártir; San Germánico, mártir. Jubileo de las 40 horas.—En el Sagrario.

Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla, á las nueve; en el Sagrario, á igual hora.

Misas de hora fija.—En la Catedral, misa de prima, á las nueve.—En la Real Capilla, á las nueve menos cuarto.—En las parroquias de S. Andrés y S. José, á las ocho.—En el Sagrado Corazón, San

Juan de Dios, Capuchinas y los Hospitalicos, hay misa de media en media hora, desde las seis á las diez y media de la mañana.

Misa de doce.—En la Magdalena, San Justo, las Angustias, Santa Escolástica y el Sagrario.

Novena.—A San Sebastián, en el Sagrario, á las cuatro.

Rosario.—En la Catedral, Sagrario, San Matías, San José y San Andrés, á las ocho; en las demás iglesias, á la oración.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de la Salud, en San Cecilia.

ASOCIACION DE CARIDAD

Comidas repartidas ayer, 974 Panes del Juzgado de Abastos, 21.

Madrid á Granada (vía Málaga) EXPRESO TODOS LOS VIERNES EN LA NOCHE. Salida Madrid, 7,30 noche. Llegada Granada, 4,30 mañana.

Granada á Madrid EXPRESO TODOS LOS VIERNES EN LA MAÑANA. Salida Granada, 4,30 mañana. Llegada Madrid, 7,30 noche.

GRANDES ALMACENES DE SAN JOSE

Príncipe, 5, y San Sebastián, 8

TEMPORADA DE INVIERNO

TELAS BLANCAS

en todos los anchos y clases

Grandes Almacenes

EL NIÑO DE SAN JOSE

Príncipe, 5, y San Sebastián, 8

TEMPORADA DE INVIERNO

TELAS BLANCAS

en todos los anchos y clases

Lienzos, Holandas, Retortas, Olanes, Batistas de hilo y de Algodón; Cambray, Nansuk, Olán de Escocia, Bretañas, Grano de oro, Madapolanes, Curados, Minervas, Pastoras, Entretelas.

Telas para colchas, Piqués, Brillantinas, Madapolanes labrados, Cotonias, Damascos, Indias, Finetas, Muletotes, Inglesinas y asagadas. Mantelería de hilo y algodón, todas las clases y tamaños, tanto en blanco como de color y calados de gran fantasía.

Especialidad en juegos elegantísimos para comida y refresco, Toallas de esponja, Tapetes para fuentes y copas, Paños de vajilla y cocina, Baberos para comer los niños. Telas y Crepés para Manteles, Tohallas y Servilletas, Sábanas de esponja.

Pañuelos de hilo y gran surtido en algodón y novedad en los de seda para la mano y el cuello. Extraordinaria variedad en Damascos, Cutis y Cotonas para colchones, Colchas de croché, de satén, de piqué y seda; Cobertores de lana y algodón; Mantas finas bordadas para cama, Telas para colchas, Franelas de lana y de algodón, Céfros, Batistas, Vichis, Pereaes Cretonas, Driles, Crudillos y lonas para cortinas y colchonetas.

En géneros de punto tenemos lo mejor en algodón, en lana, en hilo de Escocia y en seda, en todas clases y tamaños, para señoras, caballeros y niños, y la más alta novedad en Camisetas, Pantalones, Refajos Peleles, Medias, Calcetines, Cubrecorsets, Chalecos de Bayona, Gerseys, Chambras, Chaquetas, Toquillas, Chales, Nubes, Fichús, Madras, Capas, Manteletas, Pelerinas Brasseries, Saquitos, Capas para niño, Zapatos y Gorras, Gerseys y Medias para ciclista, Muñequeras, Polainas para niño, Rodilleras, Fajas cilíndricas higiénicas y Escarpines.

El más completo surtido, fantasía, en bordados y encajes de todas clases, anchos, dibujos y precios. Tiras y Entredoses bordados, Cortes bordados para Vestidos y Enaguas de un solo ancho; Telas bordadas, Encajes de hilo de Valencián y de algodón, Telas de encaje para altar, Ternos para albas, Plumetis bordados, Galones para ropa blanca, Corcés, Cintas fajeras, Bayetas y Paraguas.

Precio fijo y ventas al contado

Por la compra de cada cinco pesetas, se entrega un talón para el sorteo que esta casa efectúa cada mes para distribuir entre sus clientes tres premios en efectivo: uno de 100 PESETAS, otro de 50 PESETAS y otro de 25 PESETAS.

Véanse nuestros géneros y consúltense nuestros precios antes de comprar en otra casa.

Los Albums

de grandes vistas que tanto enamorado tuvieron cuando rifamos unos cuantos entre los suscriptores de LA PUBLICIDAD, se han recibido para su venta en esta Administración, á 15 pesetas cada uno.—Constan de 320 hermosas láminas, y son muy apropiadas para los gabinetes en donde se reciben visitas, puesto que sirven para que éstas se distraigan, cuando tienen que esperar hojeando las bellezas de tan magníficos Albums.

Tarjetas

En la imprenta de este periódico, Gracia, 4, se hacen tarjetas de visita mejores y más baratas que las de litografía. Especialidad en tarjetas fantasía para señoras y señoritas, y gran surtido en las de luto.

El taller de Ebanistería

de José Muñoz y C.ª, se ha trasladado de la calle de Recoletas á la de Gracia, núm. 33. Se construyen toda clase de muebles, desde los más artísticos y lujosos, hasta los más modestos.

cho cuando se sienten estos errores y reveses que es preciso evocar y confesar con solo esto nadie deja de ser un amigo fiel y perfecto. A pesar de la sincera posición de Clara, obtuvo la princesa para ella todo cuanto deseaba su ternura, la regaló una hermosa posesión. Al elector quise que tomase su nombre: Clara obtuvo un diploma que le dió el título de condesa; mediante el cual se denominaría en lo sucesivo «condesa de Niemen». Eufemia exigió de ella que se dejase ver sola una vez públicamente en la corte, para que fuese presentada con su nuevo título al elector y al príncipe heredero. Tuvo librea, criados, coche y caballos; se la señaló una renta y le amueblaron una hermosa habitación que se comunicaba con la de la princesa. Todas estas cosas confirmaron la noticia extendida por toda la ciudad, y que muy pronto tomó crédito en la misma corte; se persuadieron generalmente que Clara se había casado en secreto con el príncipe heredero.

marla una de sus manos, que apretó contra el corazón, diciendo con una voz que los sollozos la embargaban: —Teneis penas que yo ignoro, pero puedo sentir las con vos sin conocerlas: dejad á vuestra Olimpia que lllore con vos... Eufemia, alzando á Clara, la estrechó por mucho tiempo entre sus brazos; en seguida la hizo sentar á su lado, y la dijo: —Hija mía, no hay más que ocho meses que te conozco; pero esta simpatía inexplicable que nos une, te ha dado en mi corazón desde los primeros momentos todos los derechos de una antigua amistad... demasiado tiempo te ha ocultado mi cariño un secreto guardado, inviolablemente hasta aquí, un secreto terrible: no se me escapa, mi ternura hacia tí va á depositar en tu pecho con toda reflexión. Entonces la princesa Eufemia redobló el llanto que acompañó Clara con sus lágrimas, y después de un largo silencio, prosiguió de este modo: —Todo el mundo se complace de un infeliz infamado por la calumnia, y en este caso al menos se puede oponer á la

Eufemia en sus conversaciones particulares con Clara, había solicitado palabras misteriosas que manifestaban bastante que, no solo estaba contenta con su suerte, sino que gemía bajo el peso gravoso de una gran pesadumbre ignorada de todo el mundo. Clara nunca se había atrevido á preguntarla, contentándose solo con participarle su tristeza. Una mañana tuvo un gozo extraordinario; recibiendo una carta de Honoría que le daba muy buenas noticias de Valmore, y le avisaba que los de la Rochela acababan de firmar una tregua, la cual creían que sería seguida de la paz. Podía Clara manifestar el interés que tomaba por esta; le era necesario desahogar su alegría, y para hablar de ella salió más pronto de lo que acostumbraba de su cuarto para pasar al de la princesa, de cuyo gabinete tenía llave. Entró sin hacer ruido, y entreabriendo la puerta vió á Eufemia sola, sentada en un canapé y desahogándose en lágrimas. El primer movimiento de Clara fué ir á arrojarle á las rodillas de la princesa, to-

A pesar de esta nueva situación, no varió en su género de vida solitario. Siempre ocupada en la oración, el trabajo y la lectura, y siempre inaccesible toda nueva conexión, no dejándose ver más, no teniendo gasto alguno que hacer empleaba sus rentas en socorrer oculta y silenciosamente á los pobres. Como en nada intervenía, no hizo nada de su crédito más que para pagar una deuda que contrajo por gratitud. Consiguió una gracia que duplicaba bienes á la viuda Marcela; jamás hizo petición. Su afecto á Eufemia igualaba al que tenía al padre Arsenio; además del reconocimiento mas vivo, tenía una inclinación natural á esta princesa que la hacía contrar un nuevo atractivo en su infancia; mas esta inclinación tan profunda, tan sana, no era perfectamente feliz. Clara, lejos de poder abrir su corazón á aquella á quien amaba como á la madre, se veía obligada por el contrato á ocultarle todos sus secretos finestros. No gozaba de su confianza sino en especie de remordimiento, considerándose